

## Porno

Meine Boys und ich wir warn Blank.  
Wir hatten keinen Cent mehr auf der Bank.  
Woher sollen wir Kohle nehmen?  
Ohne sie zu stehlen.  
Irgendwie sind wir dann auf ne Idee gekommen.  
Wie wir vielleicht an Kohle kommen.  
Wir machen einfach einen Schmuddelfilm.  
Damit verdient man so viel Geld um darin zu schwimmen.  
Das Problem war nur wir hatten keine Ahnung.  
Und Theater ist nicht unsere Begabung.  
Vielleicht machen wir was mit Piraten?  
Oder es schwingen Gärtner ihre Spaten?  
Irgendwas mit Aliens?  
Wie wärs mit Violence?  
Oder mit Kostümen?  
Vielleicht was Blümchen?  
Ja wie wärs in der Natur unter freiem Himmel?  
Bei Tag oder unterm Sternenhimmel?  
Vielleicht im Auto irgendwo?  
Oder im Wald, aber wo?  
Wie wäre es an einem See?  
Oder aufm Klo von einem Cafe?  
In den Kabinen vom Schwimmbad?  
Hinterm Baum im Freibad?  
Hinter einer Tankstelle?  
In einer heißen Quelle?  
Nehmen wir nur Männer und keine Frauen?  
Oder keine Männer und nur Frauen?  
Was nehmen wir als Melodie?  
Samantha Fox – Touch me?  
Wir hatten so viele Ideen.  
Ob es klappt werden wir dann sehen.

Wir machen einen Porno, aber haben keinen Plan.  
Wir machen einen Porno, doch womit fangen wir da an?  
Wir machen einen Porno, wie stellt man dass denn an?  
Wir machen einen Porno, aber haben keinen Plan.  
Kriegt man den im Fernseh oder Netz zu sehen?  
Wie viel Szenen muss man denn so drehen?  
Brauchen wir eine Genehmigung?  
Sollen wir Werbung machen in der Zeitung?  
Wir machen einen Porno, aber haben keinen Plan.

Als wir dann alles zusammen hatten.  
Waren wir bereit zu starten.  
Der Titel von unserm ersten Porno.  
Barbie und Ken, drehen einen Porno.  
Alles war perfekt.  
Die Szenen gut besetzt.  
Erste Szene, Barbie hat Stress mit ihrem Freund.  
Darum ist sie von zu Haus getürmt.  
Mit Tränen in den Augen fuhr sie auf die Autobahn.  
Aber verlor die Kontrolle über ihren Wagen.  
Da kam Ken der Sanitäter.  
Er war ihr Lebensretter.  
Sie war sofort verliebt in ihn.  
Und wollt alleine sein mit ihm.  
Doch bevor wir anfangen zu drehen.  
Hörten wir plötzlich Sirenen.  
Es erschien die Polizei dein Freund und Helfer.  
Aber sie behandelten uns als sein wir Gangster.  
Auf dem Polizeirevier hat man uns dann aufgeklärt.  
Die Autobahn zu sperren sehn die nicht so gern.  
Dazu Erregung öffentlichen Ärgernisses.  
Missbrauch von Uniformen stand auch auf ihrer Liste.  
Die hörten gar nicht auf mit schreien.  
Wir meinten kann so schlimm doch gar nich sein.  
Auf diesen Satz hin sperren sie uns ein.  
Irgendwann wollten sie von uns dann die Erklärung.  
Als sie die hörten sagten sie, dass wars dann mit Bewährung.  
In den zwei Jahren in der Zelle.  
Haben wir eins gelernt.  
Wenn wir wieder einen Porno machen.  
Müssen wir wohl besser planen.

Wir machen einen Porno, aber haben keinen Plan.  
Wir machen einen Porno, doch womit fangen wir da an?  
Wir machen einen Porno, wie stellt man dass denn an?  
Wir machen einen Porno, aber haben keinen Plan.  
Kriegt man den im Fernseh oder Netz zu sehen?  
Wie viel Szenen muss man denn so drehen?  
Brauchen wir eine Genehmigung?  
Sollen wir Werbung machen in der Zeitung?  
Wir machen einen Porno, aber haben keinen Plan.

